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授業参観・懇談会へのご来校ありがとうございました 

 4 月27 日（土）に授業参観・懇談会並びに保護者会にあたりましては，ご多用中にもかかわら

ず，多くの保護者の皆様にご出席いただきましたこと感謝申し上げます。 

 子供たちは，うれしそうな表情，緊張した表情，気にしないふりなど，様々な様子を見せていまし

たが，その後に話を聞くと，参観いただけたことを喜んでいました。 

 学級懇談では，お子様一人一人の良いところを中心にご家庭の様子などをお話しいただき，担任に

とっても有意義な時間となりました。 

 また，PTA の役員をお引き受けいただいた皆様，おやじの会の呼びかけに応じていただいた皆

様，どうぞよろしくお願いいたします。 

授業参観アンケートについて 

授業参観後のアンケートにご協力いただきまして，ありがとうございます。集計がまとまりましたの

で，お知らせいたしますとともに，いただいたご意見についても真摯に受け止め，学校運営に反映さ

せてまいります。 

 

【いただいたご意見について】 

○ 学年・学級，授業の様子等について 

多くの保護者の皆様から，子供たちの様子のみならず，教員への励ましやお褒めの言葉をいた

だきました。皆様の期待に沿えるようこれからも，楽しい授業・よくわかる授業・安心できる学

級づくりに努めてまります。 

 

○ 保護者全体会について 

学校目標や年度ごとの重点事項を説明させていただくために，お時間をいただいております。

学年や学級の方針等につきましても，学校目標に基づいておりますため，今後も説明の時間を設

けてまいりたいと思います。ただ，ご意見にありましたように，時間設定については，適切なも

回答 A B C D その他 満足度

学級・授業の様子 129 73 3 0 8 94.8%

お子さんの様子 91 99 17 0 6 89.2%

学年・学級懇談会 121 81 3 0 7 95.3%

学校保護者会 80 97 17 2 15 83.9%

実施時期 126 79 3 2 3 96.2%

令和6年度　第1回授業参観・懇談会・保護者会アンケート　集計結果

凡例：A（とても良い・満足）→D（心配・不満）　　満足度：(A+B)/回答総数

実家庭数

266

回答数

213

回答率

80.1%



のとなるよう再度確認してまいります。 

また，音響につきましては，調整がうまくいかずご迷惑をおかけいたしました。 

 

○ 授業参観の実施時期について 

第1 回目の授業参観につきましては，次年度以降も同様の時期を考えております。 

早い時期に子どもたちの様子を見ていただくこと，担任と保護者の皆様との顔合わせをするこ

とにより，その後の連絡・相談等をスムーズに行えるようにしてまいりたいと思います。 

また，日時につきましては，中国のカレンダーも勘案しながら決定してまいります。 

 

小学部・中学部 1 年生を迎える会 

○ 中学部 4 月19 日（金） 

第1 部は，歓迎の言葉，部活動紹介，1 年生

の自己紹介など，まずは新入生や中学部につい

て，お互いに理解し合う活動を中心とした内容

でした。 

後半の第2 部では，学年混合でグループを結

成してのレクリエーション「謎解きゲーム」。小

学部から進学した生徒も多く，また，第1 部の

効果もあってか，打ち解け合いながら盛り上が

りました。  

 

○ 小学部 5 月7 日（火） 

小学部児童による1 年生を迎える会では，各学年の児童が，「どうしたら1 年生が喜んでくれ

るのか」，「学校生活を楽しくするために何をすればよいのか」など，学年や学級で話し合い，準

備を進めてきました。 

エール，プレゼント，ゲームなど，それぞれ気持ちがこもった会となりました。最後は，1 年

生も歌で感謝の気持ちを表現し，上級生から温かな拍手を受け，広州日本人学校の一員として，

すっかり仲間入りを果たすことが出来ました。 

 

  
 

第１回 ほーやん集会 5 月14 日（火） 

5 月14 日（火）に第1 回「ほーやん集会（児童生徒集会）」が行われ

ました。 

 児童生徒会役員の任命式のあと，各専門委員会の委員長が，今年度の活

動目標と内容を発表しました。生徒会長の岡崎さんからは改めて「AAA

（トリプルA：あいさつ 安全 明るい笑顔）」を全校で心掛けていくよう

話がありました。 


